

En Cuba cerca de tres mil médicos procedentes de Brasil



La Habana, 2 dic (RHC) Con la llegada este domingo de 176 colaboradores de la salud, suman cerca de tres mil los que se encuentran de regreso en la nación caribeña tras la decisión del gobierno cubano de no seguir participando en el programa Más Médicos de Brasil.

Al aeropuerto internacional José Martí arribó esta madrugada el decimoquinto vuelo de galenos precedentes del país sudamericano, donde la hostilidad del presidente electo, Jair Bolsonaro, llevó al Ministerio cubano de Salud Pública a asumir esa postura.

'Regresamos a la patria con el orgullo del deber cumplido y dispuestos a trabajar donde nos necesiten', afirmó a nombre del grupo la doctora Lídice Hernández.

En un breve acto de bienvenida encabezado por el presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, Rafael Santiesteban, la cooperante recordó que los cubanos trabajaron en Brasil en las zonas más pobres e intrincadas.

Para esos pacientes muy humildes fuimos muchas veces su única esperanza, dijo Hernández, quien lamentó el impacto en la salud de millones de brasileños de la agresividad de Bolsonaro.

Por su parte, la viceministra de Salud, Regla Ángulo, resaltó la sensibilidad, el altruismo, la dignidad, la

entrega y la profesionalidad demostrados por los colaboradores cubanos en Más Médicos.

Respecto a la decisión de no continuar en el programa creado en 2013 por la entonces presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, señaló que se trata de una cuestión de dignidad.

Bolsonaro no sabe que Cuba no hace política con la salud de ningún pueblo, sentenció. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177962-en-cuba-cerca-de-tres-mil-medicos-procedentes-de-brasil>



Radio Habana Cuba